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Beantwortung der Großen Anfrage 
 

 Umsetzungsstand bei der Parkraumbewirtschaftung 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Potthast, 

 

für das Bezirksamt beantworte ich die Große Anfrage der Fraktion der AfD wie folgt: 

 

Zu 1.: 

Wie im Ausschuss für Verkehr und Tiefbau am 12.10.2022 berichtet, laufen derzeit die Vorbe-

reitungen zur zeitgleichen Einführung der Parkraumbewirtschaftung in den Zonen A, F + G. 

Nach derzeitigem Stand ist mit der Einführung im Jahr 2023 zu rechnen. Ergänzend zu den 

Ausführungen im Ausschuss verweist das Bezirksamt auch auf die Beantwortung der Mündli-

chen Anfrage Drs. 0315/XXI (Parkraumbewirtschaftung in Neukölln). 

 

Zu 2.: 

Wie schon zu 1. berichtet, laufen derzeit die Vorbereitungen zur zeitgleichen Einführung der 

Parkraumbewirtschaftung im Jahr 2023, so dass bisher noch keine Parkautomaten aufgestellt 

wurden. 

 

Zu 3.: 

Bis zum heutigen Tage wurde kein Tarifbeschäftigter eingestellt. 

 

Zu 4.: 

Die Parkraumbewirtschaftung ist nicht eingeführt, somit werden zurzeit auch keine Einnahmen 

generiert. 



 

Zu 5.: 

Da die Parkraumbewirtschaftung noch nicht eingeführt ist, keine. 

 

 

 

Sarah Nagel 

Bezirksstadträtin 


